



Communiqué de presse du 31.01.2017

Le gel du Salaire National de Base, brutalement imposé à 0% d'augmentation pour l'année 2017, est la proposition des Directions faite aux salariés, ceux-là même qui se sont engagés dès la première heure pour assurer leur mission de service public en rétablissant le plus rapidement possible les victimes des dernières tempêtes.

Les Fédérations Syndicales de l'énergie (CFDT, Alliance CFE-CGC UNSA, F.O et CGT) ont donc décidé de faire du 31 janvier 2017 une journée de mobilisation et de grève intersyndicale dans toutes les Entreprises de la branche des industries électriques et gazières (IEG).

Ainsi, en Picardie sur les sites de : Abbeville, Amiens, Beauvais, Creil, Saint-Quentin, Soissons, les salariés à plus de 50% en grève, se sont réunis pour s'exprimer, en présence d'une Direction qui s'est engagée à faire remonter leurs revendications.

En fonction des réponses qui seront apportées, les Organisations Syndicales amplifieront la mobilisation pour exiger un juste retour en matière de pouvoir d'achat.

Pour l'intersyndicale :

CFDT : Gilles CREOFF

Alliance CFE-CGC UNSA : Caroline VERLINDE

CGT : Nicolas PERRIN